



遺伝判明 医師の道へ

当事者だからこそ貢献できる

筋ジスと闘う研修医

明地 雄司さん（松山）

（1面から続く） 大学院博士課程に進学。

「研究を深めるには臨床経験や医学知識も必要。

に立ち向かいながら研究の発展を志す研修医 明地雄司さん（32）＝松山市

松前町2丁目＝は、鳥取大学院院で遺伝子医療学を研究していた2008年、弟の純さん（29）が同

病気と診断されたのを機に、自らも遺伝子検査を受けた。

「遺伝病なので自分にも」と。手を開き

にくい症状も自覚してお

り、はつきりとさせたら

った。遺伝が分かり症状の進行を心配したが、根

本的な治療法がない難病の研究発展に「貢献したい」と考え始めたといつ。

進路を変え、翌年、病気の研究が盛んな岡山大

筋強直性ジストロフィイーに立ち向かいながら研究の発展を志す研修医 明地雄司さん（32）＝松山市

松前町2丁目＝は、鳥取大学院院で遺伝子医療学を研究していた2008年、弟の純さん（29）が同

病気と診断されたのを機に、自らも遺伝子検査を受けた。

「遺伝病なので自分にも」と。手を開き

にくい症状も自覚してお

り、はつきりとさせたら

った。遺伝が分かり症状の進行を心配したが、根

本的な治療法がない難病の研究発展に「貢献したい」と考え始めたといつ。

進路を変え、翌年、病気の研究が盛んな岡山大

りで患者会を結成した。現在は全国の約70人に輪が広がったが、「まだまだ患者の数が多い」と。会の大きな目的には「患者登録」の啓発もある。

米国では筋強直性ジス

トロフィーの治療薬が開発中で、世界的な治験の進展が期待されていると

いう。「国内での販売に向け、いかに多くの患者

が日本にいるかを示すこ

とも大切。症状をデータ化する」として、最新の医療開発にも役立つ」と意義を語る。

明地さんは「将来的には神経内科医となり、治療法開発に向けた研究に取り組みたい」と展望を語る。病気の「症状や療養のこころを記したパンフレットやホームページ（<http://www.dm-familly.net/>）」など周知を進め、一人でも多くの理解と協力をと呼び掛けている。

情報共有へ患者会結成 治療法開発目指す

患者、医師として「筋強直性ジストロフィー」の治療の発展に取り組む明地雄司さん＝2日、松山市

NPO法人「筋強直性ジストロフィー患者会」（東京都）＝メールアドレス
contact@dm-familly.net （伊藤絵美）